

Archiv 2007



Hauptversammlung 2007

Willi Lüchinger tritt zurück!

Die diesjährige Hauptversammlung des Fischereivereins Rüthi fand gemäss dem traditionellen Turnus im Restaurant Hirschsprung in Rüthi statt. Pünktlich um 17:00 Uhr ergriff der Präsident Willi Lüchinger das Wort und eröffnete feierlich die Versammlung.



Fredi Fehr mit Gattin und Willi Lüchinger



Unter den Gästen durfte der Präsident den kantonalen Fischereiaufseher Fredi Fehr und den Kantonsrat und Gemeindepräsidenten von Rüthi, Thomas Ammann begrüßen.

Kantonsrat Thomas Ammann

In gewohnter Manier führte Willi Lüchinger souverän durch die 16 definierten Traktanden. In diesem Jahr standen für einmal keine Schlüsselthemen oder Ehrungen von verdienten Mitgliedern auf dem Programm.



Willi Lüchinger und René Wüst

Im letzten Traktandum verkündete Willi Lüchinger seine Demission auf Ende des Vereinsjahres 2007. Dieser Entscheid des langjährigen und hoch verdienten Präsidenten kam für viele Mitglieder doch sehr überraschend. Als Nachfolger wird sich im kommenden Jahr Rolf Gächter der Wahl stellen.



Kurt Kunz

Gleichzeitig mit dem Austritt des Präsidenten wird auch der langjährige Kassier Kurt Kunz sein Amt niederlegen. Die definitive Nachfolge für dieses Ressort ist noch unklar.

Zum Abschluss des offiziellen Teils hielt Thomas Ammann eine kurze Rede zu den Themen:
Renaturierung des Rheintaler Binnenkanals und des neuen Jagd- und Fischereigesetzes.

Im Anschluss erfolgte der gemütliche Teil des Abends. Willi Lüchinger durfte zahlreiche Gäste zum anschliessenden Abendessen begrüßen, welches traditionsgemäss den Abschluss des Vereinsjahres darstellt.

Bilder Hauptversammlung 2007

















